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Barrierefreies Bauen - Berücksichtigung der Barrierefreiheit in der Bauunterhaltung 

Große Anfrage der SPD-Fraktion vom 27.11.2007 
 

Sehr geehrte Frau Warnecke,  
 
die SPD-Fraktion bittet das Gebäudemanagement um einen Sachstandsbericht zum Thema 
„Barrierefreies Bauen“ und Auskunft darüber, wie bei Neubau- und 
Bauunterhaltungsmaßnahmen die Belange von Menschen mit Behinderungen berücksichtigt 
werden.  
 
In dem Bericht sollen insbesondere folgende Fragen beantwortet werden:  
 

 Wie gestaltet sich der Abstimmungsprozess mit den Behindertenvertretungen? 

 Welche Gebäude wurden bereits im Rahmen von Neubau- bzw. Umbaumaßnahmen 
barrierefrei gestaltet? 

 Gibt es Pläne bzw. Überlegungen, wie die Barrierefreiheit in Schulen und 
Tageseinrichtungen für Kinder verbessert werden kann, besonders in den integrativen 
Einrichtungen? 

 Gibt es Standards für die Barrierefreiheit städtischer Gebäude?  

 Beschränken sich die Maßnahmen zur Barrierefreiheit auf bestimmte Arten von 
Behinderungen? 

 
Mit freundlichen Grüßen  
gez.  
Oliver Siegfried Wagner 
Sprecher der SPD-Fraktion  
im Betriebsausschuss Gebäudemanagement 
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